

Empezar

Diego Doncel. EA1CN

En tantos años dedicado a la radioafición, he impulsado o apadrinado a varios colegas. Unos de entrada en la radioafición y otros en la “conversión” de CB a Radioafición (HAM radio).

En todos los casos la idea siempre se ha basado en los principios más básicos:

- Escuchar en las bandas de radioaficionado cómo se hacen los contactos en SSB. Otro(s) modo(s) vendrá(n) después.
- Leer artículos referentes a la radioafición: formas de operar, normas, etc. Etc.
- Lanzarse a llamar CQ o responder a una(s) llamada(s) sin excederse en excesivos detalles, al principio.
- Posibilidades a corto plazo de aprendizaje de otros modos e iniciativas al cacharreo y la investigación, en su justa medida. Cada cual según sus posibilidades.

Conforme se va tomando contacto con las diversas facetas existentes de realizar contactos y modos de operación, los pasos que esto conlleva serían:

- Utilizar un programa de Log (hasta hace 30 años, muy difícil, no impensable).
- Estudiar (informándose, leyendo) la posibilidad de modos digitales y CW como modo “fuera de lo muy común y con grandes posibilidades”.
- Considerar la posibilidad de utilizar bandas de frecuencias más altas V/UHF (no repetidores) y escuchar SAT.

Pero, básicamente, el comienzo pasa por escuchar, realizar contactos y leer temas relativos a radioafición. Lo demás vendrá más adelante y siempre dependiendo de diversos condicionantes relativos a conocimientos y pretensiones.

Estos comentarios me los inculcaron a mí al principio por colegas con prestigiosa experiencia y los plasmaba en la sección del Principiante que yo llevaba en la prestigiosa revista CQ Radio Amateur (versión española) en los años 80-90. Muchos actuales radioaficionados me recuerdan y añoran por aquello. Viejos tiempos, tan buenos como estos.

Por eso a los que ahora se inician o vienen de la CB (concepto diferente de la radio-afición -HAM-) les inculco la idea de buscarse un *padrino*, si bien ahora está internet y los foros, éstos, a veces, te hacen un lío de mil demonios.

Claro que a muchos les gusta practicar con aparatos, cables, medidores, acopladores, etc. Etc. Pero si el fin último es la comunicación entre colegas y esto no se realiza, entonces ¿para qué? Será otro tipo de hobby que difiera del objetivo final de la radioafición que es la comunicación entre colegas. Eso opino.

Segovia-2020